
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

形原中校長だより  令和４年 ９月２８日 (水)  N0, ６3   

  

～ふるさと形原を愛する形中生～ 

 

 

９／２６（月）に、市議会議員と教育委員会をお招き 

し、本校の学校生活の様子を見ていただきました。 

議員の方からは、音楽の授業で日本の伝統楽器の箏 

を取り入れていること、また全員分の箏が準備されてい 

ることが素晴らしいという感想をいただきました。教育委 

員会からは、先生と生徒たちの関係がなごやかで、 

何でも相談できる雰囲気が素晴らしいこと。また、形原 

駅でのあいさつ運動にたくさんボランティアが集まったこと 

に触れられ、生徒たちの地域に感謝する気持ちが素晴らしいという感想をいただきました。 

 

 

参加してくれることを期待しています。申し込みはタブレットを使っておこなうそうです。好評だっ

たら、４回目、５回目と計画していくそうです。SKaT 広場を活用したプチ文化祭が日常化し、

うるおいのある学校になってくれることを期待しています。 

 

 

 

沢山の生徒が集まりました 

トランプマジックを披

露する生徒会執行委員 

本年度は、コロナの感染防止や高校入学制度改革など

にともない、さまざまな行事の見直しを行いました。そして、形

中文化の日を廃止することにしました。 

しかし、それでは生徒の歌やダンスなどの特技を披露でき

る場がなく、得意分野で輝いたり、そいういう姿を互いに認め

合ったり、エネルギーを発散させたりすることができなくなってし

まう。そう考えた生徒会は、SKaT 広場を開放し、常時生徒が

発表・表現できる場にしたらどうかと考え、プチ文化祭を企

画してくれました。 

１回目は、９／２６（月）の昼放課におこないました。プチ

文化祭の告知と、誰でも気軽に参加してもらうために、執行

部がデモ発表をしました。２回目は１０／２８(金)、３回目は 

１１／２９（火）を予定しています。沢山の生徒のみなさんが、 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇SUP体験をやってみて・・・去年、学校のプールでやっていたのと同じ感じでできると思ってい

たけど、海でやってみると海ならではの波や風とかの力で思うようにできませんでした。だけど、その中

で落ちないようにするのも楽しかったし、波の力で早く進むこともでき、海ならではの楽しみ方ができ

ました。他の人たちはあまり SUP というものになじみがないと思うけど、今回のことを機に周りの人に

教えたいなと思いました。〇地元の海で遊んでみて・・・物心つく前に海に行ったことはあるらしいけ

ど、ちゃんと海で遊ぶのは人生で初めてでした。海で遊んでみて、やっぱりプールのようにはいかな

いなと思いました。また、それが海の楽しさなのかなと思いました。クラスとか学年の人とかで BBQ的 

なことをやるのはこれまでになかっ 

たので、とても楽しく新鮮な気持ち 

になりました。蒲郡で何年も過ごし 

ていたのに、蒲郡の海で遊ぶの 

は初めてでした。今回、蒲郡の海 

の良さを知ることができたので、も 

っと海で遊んでみようと思いまし

た・                                     た。 (３年 S.I) 

〇釣り体験をやってみて・・・久しぶりに釣りをやったけど、だんだんコツをつかんできて、2匹釣る

ことができました。種類はカサゴといい、みんなも釣っていたのでもっとレアなものを釣りたかったで

す。でも、カサゴを釣った時の感覚はめちゃスッキリして、もう１回やってみたいと思いました。今まで

触れなかった魚に少し触れたし、もっと魚に触れていこうと思ったので、また機会があれば

釣りをしたいです。〇地元の海で遊んでみて・・・海遊びでは、ライフガードをしっかり着用しました。

久しぶりに足がつかないところに行ったけど、おぼれなかったし、め 

ちゃ楽しかったです。普段はプールとかでしか遊ばないから自然を肌 

で感じることができました。こんなに自然が身近にあるのに、今 

まで海に行って遊ぶことがなかったので、今までいかなかった分これか 

らたくさん海と関わっていきたいと思いました。めちゃくちゃ楽しかったで 

す。また機会があったら行きたいです。（３年 H.Y） 

西浦パームビーチ 海遊び体験を終えて 

〇ビーチアート体験をやってみて・・・最初は見本のように丁寧にできるか不安でした。先生の温

かく優しい言葉で自分だけのビーチアートが作れました。本物の海の音が聞こえてきそうなくらい

「海」って感じの作品になりました。2色の色だけでこんなにも素敵な作品が作れて楽しかった

です。次はまた違う色で海を表現できたらいいなと思いました。〇地元の海で遊んでみて・・・最初

は「海ってあまりキレイじゃないし」とか「海はあまり好きじゃない」と思っていました。でも私のイメージとは

全然違って、海は足が透けて見えるくらいキレイだし、こんなにも海で遊ぶことが楽しいなんて思っても

いませんでした。なんでもっと早く気付かなかったんだろう。今度は家族 

を連れて行って、私がこの海の魅力を広めていけたらいいなと思 

います。今回は形原の海ではなかったけど、自分の町の海にも関心 

をもって沢山のことを考えていけたらいいなと思いました。機会があれ 

ば、また SUP をやってみたいし、もっとたくさん学びたいし、いろんなこと 

をやってみたいと思いました。素敵なプログラムをありがとうございまし 

た。（３年 S.S） 


